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【本报泗水讯】2021 年
12 月 14 日 ，Grand Mercure
Surabaya city 酒店迎圣诞佳
节，点亮酒店圣诞装饰灯
仪 式 的 的 主 题 是 'JOY OF
GIVING'，并 邀 请 Sidoarjo
Mandala VI Semambung St.Be-
atrix 孤儿院的孩子们参加
在酒店大堂点亮圣诞装饰
灯仪式共同分享快乐。

此次活动邀请了来自
企业、社会名流和酒店业

务合作伙伴的客人，在酒
店经理 Lucky 的致欢迎词
而来开帷幕，伴随着点亮
圣 诞 装 饰 品 的 仪 式 。 来
自 Ebeinezer 教 堂 的 Ansila
修 女 和 孩 子 们 的 祈 祷 。
St. Beatrix 孤儿院的孩子们
欢快的歌唱、木偶表演碧
翠丝，装饰 Ginger 面包屋，
最后将酒店的圣诞爱心礼
物分发给孤儿院心爱的孩
子们。

圣诞灯饰飙升到几乎
与酒店大堂天花板高度相
匹配的圣诞礼物，更有趣
的是今晚有一个孤儿院儿
童活动节目。

在 活 动 中 ，Beatrix 孤
儿 院 的 孩 子 们 与 酒 店 的
客 人 孩 子 们 一 起 装 饰 了
Ginger 面 包 屋 ，它 酒 店 准
备的装饰品相得益彰，并
伴 随 着 GSJA EBEN
HAEZER 的 木 偶 表 演 ，高

兴 地 唱 歌 与 表 演 。 之 前
在现场的安西拉 Ansila) 修
女为所有人祈祷安全、健
康 和 博 爱 , 使 这 次 的 亮 灯
仪式显得有活力、活泼朝
气蓬勃。

圣 诞 装 饰 灯 火 点 亮
后，孤儿院的兄弟姐妹和
大家一起唱着圣诞歌“Joy
to word”，伴随着原声吉他
及有节奏的鼓掌。

Grand Mercure Surabaya

City 和 Mercure Surabaya
Manyar 兼管这两间总经理
Eksi Ayuningtyas 表 示 ，像 这
样的活动是继去年之后的
第二次，但今年我信任我
们的团队，以便像今晚这
样的活动能够进行，我相
信他们是一支可以轻松地
实 现 这 一 年 度 议 程 的 团
队。

她 说 ，“ 效 果 很 好 ，你
可以想象这个活动是多么
的有活力，然后由修女带

领的祈祷，是多么庄严肃
穆。”
筹 委 之 一 哈 娜 (Hana) 在 询
问在场的一位酒店客人诺
蔚达女士 (Novita) 对这次活
动印象如何？

诺 蔚 达 女 士 表 示 ，St.
Beatrix 孤儿院的孤儿们的
载歌载舞有机会迎接今年
的圣诞佳节，真的令人难
忘。她说，“她的印象是快
乐、感人、有趣。”

（mast）/HKJ
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【本 报 讯】即 使 新 冠
肺炎大流行尚未消退，但
未 使 国 内 餐 饮 行 业 消
退 。 以 亚 洲 健 康 食 品 为
主题的红糖点心门店，将
在 2022 年进行扩张。

红糖计划明年在雅加
达 主 要 购 物 中 心 开 设 五
家 门 店 和 兩 家 多 品 牌 门

店 。 扩 张 计 划 是 红 糖 与
股 权 众 筹 平 台 LandX.id 合
作。

红 糖 与 LandX.id 合 作
是进行资金筹集，其中新
网 点 75% 的 股 权 ，将 由 投
资 LandX.id 应 用 程 序 的 投
资者所拥有。

凭 借 100 万 盾 启 动 资

金，投资者就已拥有红糖
股份，预计六个月内的股
息约为 15-25%。

LandX.id 创 始 人 兼 首
席 执 行 官 安 迪 卡（Andika-
Sutoro Putra）周 三（2021 年
12 月 15 日） 表 示 ，点 心
业 务 在 过 去 十 年 已 发 展
成为十分流行的趋势，他

看 到 成 立 十 年 的 红 糖 仍
坚持创新，以及在快速发
展 的 点 心 趋 势 中 进 行 合
作。

2011 年 首 次 登 陆 的 红
糖 ，引 起 了 疯 传 ，每 家 专
卖店的内部设计，都循当
时的设计和流行趋势。

（松鹤）

新资金涌入，2022年红糖点心门店将大举扩张

【本报讯】肃贪委主席
菲尔里（FirliBahuri）希望印
尼的总统门槛为 0％。

此举可消除政治中的
“ 金 主 ”和“ 报 恩 ”导 致 地
方首长干出腐败行径。

菲尔利于周三（15/12）
的书面声明中说，从‘政治
金主’得来的援助成本，将
在腐败的报恩文化中，束

缚 行 政 或 立 法 机 构 的 政
客。

他说，肃贪委已研究，
贪污的原因是寻求资金作
为偿还竞选的成本。这是
印尼一些地区开展预防贪
污的教育，肃贪委与地方
首长在六个论坛中取得的
数据。

在 六 个 论 坛 中 ，肃 贪

委收到了有关印尼总统门
槛 高 的 投 诉 。 因 此 想 要

“更上一层楼”的地方首长
人选，必须借助“金主”的
资金，下赌注博取官职。

菲尔里说：“肃贪委的
现实数据显示，82.3%的地
方首长候选人表示，在地
方首长选举中有金主。”

菲 尔 利 说 ，对“ 金 主 ”

进行“报恩”的原则，使地
方首长以其职位进行腐败
行径，利用权力建立腐败
官僚机构，以报答金主之
恩。

菲尔利要求印尼的总
统门槛为 0%。他说，高昂
的政治成本使地方首长腐
败的可能性增加。

（松鹤）

肃贪委主席提醒政治彩礼会产生金主
解决方案必须是总统门槛为0%

【本 报 讯】国 企 最 近
备受众目关注，因为债台
高筑。然而，几家满身债
的企业被重组后，其它国
企又出现了同样问题。

例 如 ，之 前 Jiwasraya
保险公司的财务问题，是
由 于 管 理 失 当 而 造 成
的 。 公 司 对 保 单 持 有 人
的债务，累积到必须由国
家出手救助的程度。

如 今 同 样 的 老 问 题
也 发 生 在 Krakatau 钢 铁
厂 上 市 公 司（KRAS）和
WaskitaKarya 上 市 公 司

（WSKT）。 这 两 家 公 司
豪 掷 大 手 笔 投 资 ，结 果
留 下 了 压 力 山 大 的 巨 额
债 务 。

印大国企观察员多多
（Toto Pranoto）于 周 二（14/
12/2021）对记者说：“过去
几年国企经历严峻形势，
主 要 由 两 件 事 造 成 。 首
先，新冠肺炎大流行打击
了 包 括 国 企 在 内 的 所 有
行 业 的 业 绩 。 其 次 是
2019 年 底 大 流 行 爆 发 之
前，国企的表现的确已经
很糟糕了。”

他 举 例 说 ，由 于 新 冠
肺炎大流行，第一昂卡沙
有 限 公 司 和 KAI 火 车 公
司 等 等 几 家 国 企 面 临 财
务 问 题 。 这 情 况 侵 蚀 了
公司的收入和利润，直到
最 终 被 迫 打 印 第 一 张 红
色成绩单。

而 鹰 航 （GIAA） 和
Krakatau Steel 和 种 植 园 控
股等公司的糟糕状况，更
多是由于管理不善、投资
无效、应对发生的外部变
化动态，灵活性很低。”

（松鹤）

国企负债累累的原因揭晓

【本 报 讯】仍 有 许 多
小 银 行 需 要 增 资 以 满 足
2022 年 三 万 亿 盾 最 低 核
心资本的要求。

金 融 服 务 管 理 局 表
示 ，他 们 各 有 各 的 战 略 ，
有 些 甚 至 与 本 迪 大 型 银
行进行战略性整合。

金融服务管理局银行
监 管 第 三 专 员 助 理 艾 迪
（SlametEdyPurnomo）于周二
（2021 年 12 月 15 日 ）在
2022 年 商 业 方 向 视 讯 研
讨 会 上 说 ：“ 不 要 把 好 银

行 交 给 外 国 人 。 那 是 不
正 确 的 。 如 果 外 国 人 想
收购，必为先做社会公益
服务吧。”

BCA 银 行 并 购 Royal
银行实现战略性整合后，
现 已 转 型 为 BCA Digital ；
而 Mega 银 行 集 团 接 管
Bank Harda Indonesia 上 市 银
行后，如今已将它更名为
Allo Bank Indonesia 上 市 银
行。

最 近 ，BNI 上 市 银 行
将收购 Mayora 银行。

新的战略投资者也开
始 蓬 勃 发 展 ，例 如 Shoppe
集 团 接 管 了 Kesejahteraan-
Ekonomi 银 行 后 ，今 已 更
名为 Sea Bank Indonesia。

Kredivo 此 前 并 购 了
Bank Bisnis Indonesia 上 市 银
行 的 40% 股 份 ，随 后 Ajaib
收 购 了 Bank BumiArta 上 市
公 司 的 24% 股 份 ，Emtek
Group 目 前 正 在 完 成 对
Bank Fama Internasional 93%
股份的收购。

（松鹤）

让本地投资者优先收购业绩良好的小银行


